

ABSTRAK

TONNY ELVIES V.K. PENGORGANISASIAN DI CV. POPULAR PALEMBANG (di bawah bimbingan Drs. Muchlis Usman dan Sudiman, SE).

CV. Popular merupakan perusahaan yang bergerak dalam bidang distribusi Keramik Mulia yang cukup dikenal oleh masyarakat, dan penulis sangat tertarik untuk mengetahui bagaimana pelaksanaan pengorganisasian di perusahaan ini. Dalam usaha untuk mencapai sasaran, setiap perusahaan perlu dikelola dengan suatu manajemen yang baik, begitu pula halnya pada CV. Popular.

Manajemen memegang suatu peranan dan tanggung jawab yang penting dalam suatu perusahaan. Salah satu fungsi manajemen adalah fungsi pengorganisasian. Fungsi pengorganisasian ialah untuk mempermudah pelaksanaan tugas dengan cara melakukan pembagian kerja sehingga tidak terjadi duplikasi jabatan. Selain itu, juga terdapat penentuan wewenang dan tanggung jawab sehingga ada ketegasan tentang apa yang harus dikerjakan oleh masing-masing bagian atau anggota organisasi.

Berdasarkan pengamatan dan data yang diperoleh dari CV. Popular, terdapat beberapa permasalahan yang dihadapi oleh perusahaan tersebut, yaitu:

1. Pembagian pekerjaan belum dilaksanakan sesuai dengan struktur organisasi sehingga tidak mencerminkan adanya spesialisasi tugas atau pekerjaan. Hal ini mengakibatkan terjadinya kesulitan pengawasan, koordinasi dan penekanan biaya.
2. Pelimpahan pekerjaan dan wewenang belum sepenuhnya dilakukan dengan baik sehingga terjadi kerja rangkap. Karena tidak mungkin seseorang melakukan aktivitas yang berbeda pada waktu yang berbeda pula, dan juga adanya keterbatasan kemampuan seseorang dalam melakukan pekerjaan, maka hal ini mengakibatkan terganggunya kelancaran pekerjaan dan tujuan pengorganisasian tidak tercapai secara efektif dan efisien.

Dalam penyusunan skripsi ini digunakan metode populasi dan sampel, dimana yang menjadi populasi adalah seluruh karyawan yang ada pada CV.

Popular Palembang. Beberapa orang yang terpilih sebagai responden yaitu direktur dan pimpinan administrasi/keuangan.

Oleh karena itu, agar pelaksanaan pengorganisasian berjalan dengan baik perlu ditingkatkan pengawasan kerja pada setiap unit organisasi.